### **PULVERSHEIM** Spectacle musical

# Flash-back sur les années 60 à 80

La dynamique troupe de l'association L'Art Scène remontera sur la scène de la salle polyvalente de Pulversheim le vendredi 18 et le samedi 19 mai.

#### LES 18 ET 19 MAI PROCHAINS.

la salle polyvalente de Pulversheim ouvrira ses portes dès 19 h et le spectacle dansant intitulé « Flash back années 60/70/80 » présenté par l'association L'Art Scène démarrera à 21 h. Place alors à trois heures et demie de chansons mises en scène et en lumières. Une seule pause de 20 minutes dans le déferlement de tubes de ces trois décennies est prévue.

Cette soirée festive ouverte à toutes les générations permettra de se replonger en dansant dans le monde des glorieuses années de Cloclo, Dalida, Sheila, Jacques Dutronc, Joe Dassin ou encore de Michel Fugain, et autres vedettes du même genre. Le public pourra danser également sur des chansons des groupes tels que Téléphone, Village People ou encore Queen. Liste bien entendu non exhaustive!

#### « Aucun temps mort »

La troupe, composée d'une douzaine de chanteuses et chanteurs âgés de 10 à 50 ans, « se donne à fond » sur scène; il n'y a aucun temps mort. Ces artistes amateurs



Des costumes, des couleurs et des lumières pour trois heures et demi de spectacle musical dansant avec L'Art Scène les 18 et 19 mai à Pulversheim. PHOTO DNA

qui travaillent sans relâche parce qu'ils sont passionnés de musique et de scène, proposeront de nombreux medleys dont certains seront agrémentés d'un petit décor.

## Changements de costume

Les costumes sont assortis aux thèmes du spectacle. Les changements de tenue sont fréquents et ajoutent à la variété et au tonus du spectacle. « Nous travaillons toutes les facettes du spectacle avec l'un de nos membres spécialisé dans ce domaine », précise Aurélie Berger, présidente de l'association. Attention le nombre de places est limité, il vaut mieux réserver.

M.H.

▶ Prix des places 7 €, 6 € en prévente. Réservation possible sur www.l-artscene.fr. Renseignements au 06 84 67 92 00. Petite restauration et tartes flambées.

#### L'Art Scène

L'association L'Art Scène, créée en février 2015, dispose de son propre staff technique pour le son et la lumière. En plus de ses propres concerts, elle organise aussi un festival rock baptisé Pulver'fest et propose ses services pour diverses formes d'animation ou simplement techniques.